Programa social no debe durar toda la vida.- Taboada

Autor: Alejandro León Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/programa-social-no-debe-durar-toda-la-vida--taboada/ar2768092?v=1

Santiago Taboada, candidato de la Oposición a la Jefatura de Gobierno, consideró que un programa social no debe durar toda la vida, mas bien, dijo, debe ser una ayuda temporal para que a futuro los beneficiarios puedan salir adelante con sus propios recursos.

En un discurso que dio ante estudiantes de la Universidad Anáhuac, el panista propuso que el Gobierno entregue un subsidio a jóvenes de hasta 35 años para que tengan acceso a una vivienda.

Pues en la actualidad esa posibilidad es inalcanzable por los precios de la renta, acotó.

También ofreció delinear un instituto del emprendedor para que el Gobierno ayude a los jóvenes a materializar proyectos empresariales.

"Yo no creo, perdón, en que, por ejemplo, un programa social tenga que durar toda la vida, eh, entonces, ese es el gran fracaso.

"Un programa social sirve para que alguien salga adelante, pero que después esa persona pueda valerse y pueda salir adelante por sí sola", puntualizó.

Reforma.com (sitio)

2024-03-05

Señala Chertorivski abandono de la Línea 4 del Metro

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/senala-chertorivski-abandono-de-la-linea-4-del-metro/ar2768125?v=1

El candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, recorrió la Línea 4 del Metro, donde aseguró que se encuentra olvidada.

"Hoy estamos aquí en la Línea 4 del Metro (...) en Santa Anita, que es donde empieza la línea que va hasta Martín Carrera, es la línea más corta, una línea que nunca se terminó", expresó.

"Es una línea que tiene que crecer, es una línea que está completamente en el abandono", agregó.

Además de recorrer dicha línea y platicar con los usuarios, visitó el Mercado Río Blanco y realizó una pega de calcas en Río Consulado esquina Eduardo Molina.

Por la tarde recorrerá la Línea 2 del Metro iniciando en la estación Bellas Artes.

Ante escasez, plantea Chertorivski atender fugas de agua

Autor: Grupo Reforma Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/ante-escasez-plantea-chertorivski-atender-fugas-de-agua/ar2767774?v=2

Con un incremento de 170 por ciento en el reporte de fugas de 2020 a 2022, el candidato de Movimiento Ciudadano Salomón Chertorivski consideró que, de llegar a la Jefatura de Gobierno, será el primer punto a trabajar dentro de su plan hídrico.

"La gran mayoría de las fugas no las vemos, están al interior de la red de agua, son porque se ha roto la tubería, por los hundimientos, por los microsismos, por los sismos o bien porque esa tubería es tan vieja que hay zonas que ya ni tubo hay", aseguró.

"Hemos dedicado tiempo a la escucha de la gente, porque cuando hablamos de fugas, cuando hablamos de tuberías, cuando hablamos de tratamiento de agua, muchas veces lo que parece es que estamos hablando nada más de cosas de infraestructura y la realidad es que de lo que estamos hablando es de gente que todos los días la pasa mal por falta de agua".

El contendiente presentó ayer un plan de seis acciones para enfrentar la crisis por la que atraviesa la CDMX. Señaló que la escasez que se agudizó desde principios de año se debe al recorte presupuestal para el sistema de agua, a una pésima gestión del agua en la Ciudad de México y a la deficiente infraestructura de la reutilización.

"En 100 días puede llegar a su nivel de momento crítico más importante en su historia y en los siguientes años, esta, nuestra Ciudad de México -construida sobre un lago-, se puede quedar sin agua", expresó

El Programa Fuga Cero sería el primero en desarrollar. Utilizando nuevas tecnologías, estimó que en cinco años puede acabarse con el desperdicio por fallas en la red.

Como segunda propuesta planteó la Infraestructura de Reutilización, que propone que en cada Alcaldía se instalen al menos cinco plantas potabilizadoras.

"Es una tristeza que hoy no estemos aprovechando la lluvia que sí tenemos para poder tratarla, poder potabilizarla y poder reinyectarla al acuífero", indicó.

El tercer punto es el Plan de Limpieza de Ríos y Lagos, seguido del Programa de Reforestación.

Como quinto, el Fondo Exclusivo para la Gestión del Agua en el Valle de México, que propone una reingeniería financiera para conseguir los recursos que impulsen los proyectos hídricos.

La última propuesta es la Nueva Cultura del Cuidado del Agua, en la que se apuesta por arraigar entre la ciudadanía el uso responsable del líquido.

"Podemos tener un impacto colectivo significativo, preservando nuestro recurso más preciado para las generaciones futuras", subrayó.

Presenta Brugada plan anticorrupción

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/presenta-brugada-plan-anticorrupcion/ar2768140?v=1

La candidata de Morena para la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, presentó 16 puntos para combatir a la corrupción, entre los que destacan la creación de un observatorio ciudadano y el fortalecimiento de las contralorías.

Acompañada por la ex Fiscal de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, y el asesor de gobierno de su campaña, Alejandro Encinas, la morenista aseguró que se erradicará al cartel inmobiliario, a través de fortalecer las políticas públicas anticorrupción.

"Proponemos implementar medidas para garantizar la transparencia en el uso de recursos públicos, a través del portal de transparencia se mantendrá de manera actualizada y accesible información detallada sobre presupuestos, contratos, salarios de funcionarios y demás información de interés público", aseguró.

Añadió que prevé fortalecer los mecanismos de fiscalización, endurecer las sanciones para servidores públicos que cometan algún acto de corrupción y continuar con la digitalización de trámites gubernamentales que inició la gestión de Claudia Sheinbaum.

"Vamos a crear un fondo donde se concentren todos los recursos recuperados de la corrupción y se destinen acciones sociales, como lo que hizo el Presidente López Obrador con el Instituto para Devolverle al Pueblo lo Robado pero que sea un fondo para acciones sociales", aseguró.

Brugada dijo que, de llegar al Gobierno local presentará un paquete de reformas legislativas para establecer un sólido mecanismo de combate a la corrupción en la Ciudad de México, ya que el actual modelo está muy burocratizado.

Extrabajadores de Participación Ciudadana dejan chaleco guinda para sumarse a equipo de Santiago Taboada

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/extrabajadores-de-participacion-ciudadana-dejan-chaleco-guinda-para-sumarse-a-equipo-de-santiago-taboada/

Extrabajadores de Participación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México hicieron pública su renuncia a la administración morenista durante un evento de campaña del candidato a la Jefatura de Gobierno de la Coalición Va por la CDMX, Santiago Taboada.

Sara Cerón y Francisco Rueda renunciaron a la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social hace algunas semanas porque se dieron cuenta del uso clientelar de los apoyos sociales, de acuerdo a su propia versión.

Por lo anterior, hoy portaron por última vez su chaleco guinda y lo aventaron para posteriormente ponerse una playera de apoyo a Santiago Taboada, durante un acto realizado en el Deportivo Constituyentes, de la alcaldía Miguel Hidalgo.

Al respecto, el candidato les agradeció el gesto y su valentía por denunciar estas irregularidades.

Durante este evento, Santiago Taboada, detalló que, en caso de ganar la Jefatura de Gobierno, ocupará 10% del presupuesto anual de la Ciudad, alrededor de 26 mil millones de pesos, para rehabilitar las líneas y estaciones del Metro.

En un encuentro con vecinos de la alcaldía Miguel Hidalgo, y a pregunta expresa de una de las asistentes sobre de dónde sacará los recursos para cumplir sus promesas, el exalcalde explicó que se cambiarán las prioridades del gasto de la Ciudad y que la deuda que se pida será para rehabilitar al Sistema de Transporte Colectivo (STC).

En este sentido, recordó que le quitaron al Metro los recursos que recauda de publicidad, por lo que, dijo, los recursos para su rehabilitación ahí están.

"Solo vamos a ocupar el 10% del presupuesto de esta Ciudad para arreglar el Metro, es fundamental. ¿Quieren hablar de movilidad? Empecemos por el Metro, ¿quieren hablar de mantenimiento? Empecemos con el transporte público que más gente mueve todos los días y con eso lo vamos a hacer", aseguró.

ss/rmlgv

"Debiste haber preguntado"; Lía Limón y Clara Brugada y chocan en redes por audio falso de presunto boicot

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/debiste-haber-preguntado-lia-limon-y-clara-brugada-y-chocan-en-redes-por-audio-fal so-de-presunto-boicot/

La alcaldesa Lía Limón y la candidata de la Coalición Sigamos Haciendo Historía en la Ciudad de México, Clara Brugada, intercambiaron mensajes de WhatsApp y tuits para aclarar un audio falso que circuló en redes en el que supuestamente la panista convocó a boicotear un evento de Brugada Molina en la Álvaro Obregón.

Lía Limón se desmarcó de este audio e informó, en su cuenta de X, que habló directamente con Clara Brugada para desmentir esta acusación "infundada" e inició un procedimiento legal, "siempre he sido una fiel defensora de la democracia y del Estado de derecho".

Por la misma vía, Clara Brugada aclaró que recibió un mensaje de texto de la alcaldesa de Álvaro Obregón, y destacó que estamos en una Ciudad de derechos y libertades, donde se respeta la democracia, la cual pasa por la libre expresión de las ideas.

Recibí tu mensaje de texto @lialimon. Estamos en una ciudad de derechos y libertades, donde se respeta la democracia, la cual pasa por la libre expresión de las ideas. Todas y todos los actores políticos debemos abonar al óptimo desarrollo de este proceso electoral, y las...

"Todas y todos los actores políticos debemos abonar al óptimo desarrollo de este proceso electoral, y las autoridades, sobre todo, deben ser garantes del derecho a la libre manifestación de todas las personas, incluidas aquellas que piensan distinto. Los votos se ganan en las urnas", escribió.

En otro tuit, Lía Limón mostró el mensaje de texto enviado y coincidió en que los votos se ganan en las urnas. "Ojalá eso lo entendieran los de @PartidoMorenaMx y el fiscal cuñado de la @FiscaliaCDMX para que dejen de hacer uso electoral de las instituciones encargadas de impartir justicia o de operar programas sociales".

En el mensaje de WhatsApp, Lía Limón le comunica a la candidata de Morena que este audio es falso y le reclama por no haberle preguntado antes sobre este tema: "creo que si hace tiempo decidiste abrir un canal de comunicación conmigo, por esta misma vía me lo debiste haber preguntado".

Aquí mi mensaje. Y por supuesto los votos se ganan en las urnas. Ojalá eso lo entendieran los de @PartidoMorenaMx y el fiscal cuñado de la @FiscaliaCDMX para que dejen de hacer uso electoral de las instituciones encargadas de impartir justicia o de operar programas sociales. https://t.co/CzoPpwMtuYpic.twitter.com/tSxTBrWy9d

Como respuesta, Clara Brugada escribió: "Espero que este periodo de campaña electoral se lleve a cabo con respeto". A lo que Lía Limón responde que ella espera lo mismo.

ss/rmlgv

Santiago Taboada prevé destinar 10% del presupuesto anual al Metro

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/preve-destinar-10-del-presupuesto-anual-al-metro/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va por la CDMX, Santiago Taboada, detalló que, en caso de ganar, ocupará 10% del presupuesto anual de la Ciudad, alrededor de 26 mil millones de pesos, para rehabilitar las líneas y estaciones del Metro.

En un encuentro con vecinos de la alcaldía Miguel Hidalgo, y a pregunta de una de las asistentes sobre de dónde sacará los recursos para cumplir sus promesas en materia de movilidad, explicó que se cambiarán las prioridades del gasto y la deuda que se pida será para rehabilitar al Sistema de Transporte Colectivo (STC).

En ese sentido, recordó que le quitaron al Metro el monto que recauda por publicidad, por lo que, dijo, los recursos para su rehabilitación ahí están.

Dijo que una de sus Cinco de Taboada es precisamente darle mantenimiento y ampliar el Metro para que llegue hasta el Estadio Azteca.

Durante este evento, realizado en el Deportivo Constituyentes, en Miguel Hidalgo, extrabajadores de Participación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México hicieron pública su renuncia a la administración morenista.

Sara Cerón y Francisco Rueda renunciaron a la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social hace algunas semanas porque se dieron cuenta del uso clientelar de los apoyos sociales, según su propia versión. Morenistas acusaron que fue una simulación y ahora estas dos personas están en la nómina de la alcaldía Miguel Hidalgo.

La mañana de este martes, Santiago Taboada se pronunció por ampliar los horarios de la vida nocturna en la Ciudad para que los jóvenes puedan divertirse con seguridad.

La Jornada Sección: Capital 2024-03-06 04:39:16

164 cm²

Página: 27

1/1

Confía Brugada en que red panista que extorsiona y autoriza obras ilegales será erradicada el 2 de junio

El candidato del cártel inmobiliario será derrotado con contundencia, asegura // Intentan boicotear mitin

La candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México, Clara Brugada, afirmó que la red de funcionarios y legisladores panistas que extorsionan a empresarios y autorizan obras ilegales será erradicada de la capital del país.

La morenista aseguró que el 2 de junio, el candidato del cártel inmobiliario, en alusión al panista Santiago Taboada, será derrotado con contundencia y la protección política que promete a los corruptos quedará en un sueño guajiro.

"Pareciera que hoy la corrupción la tienen como un derecho los del PRI, el PAN y el PRD", expresó, al señalar que "cuando se les descubre en estos actos se dicen perseguidos políticos"

Comentó que a pesar de los delitos comprobados y funcionarios encarcelados, estos partidos decidieron promover al mayor representante de la Benito Juárez con 15 años de corrupción; "esos son los candidatos con los que nos enfrentamos y la población debe tener claro y diferenciarlos", alertó.

En un foro, enumeró las 16 acciones que integran su propuesta de "gobierno honesto y combate a la corrupción", entre las cuales se encuentran la creación de un fondo que concentre todos los recursos recuperados de la corrupción, para que se destinen a programas sociales

La candidata a la jefatura de Gobierno cruzó dimes y diretes en redes sociales con la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, luego de que se difundió un audio sobre un presunto plan promovido por la panista para boicotear uno de los mítines que realizó la morenista en el Bioparque San Antonio.

Armaron montaje

Luego de que supuestos trabajadores de Participación Ciudadana renunciaron a Morena en un acto con el candidato de la oposición, Santiago Taboada, en el deportivo Constituyentes, el partido guinda sostuvo que se trata de un montaje, pues dichas personas laboran en la alcaldía Miguel Hidalgo y son afines a su titular, Mauricio Tabe.

Morena identificó y mostró las

imágenes de las personas –una de las cuales se quitó el chaleco guinda– que, aseguró, se prestaron para simular su rompimiento con la Cuarta Transformación. Ambos, aclaró, dejaron de prestar sus servicios en el gobierno desde agosto de 2023.

Por otra parte, el jefe de Gobierno, Martí Batres, informó que se prepara un protocolo para garantizar la seguridad e integridad de los aspirantes a un cargo de elección popular, que estará cargo de las secretarías de Gobierno y de Seguridad Ciudadana.

Rocío González Alvarado, Elba Mónica Bravo, Sandra Hernández García y Alejandro Cruz Flores



Taboada suma fuerzas con militantes de Morena y funcionarios de gobierno en su campaña

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/santiago-taboada-se-postula-a-candidatura-por-alcaldia-miguel-hidalgo

Tras la candidatura de Santiago Taboada, militantes del partido de Morena y Movimiento Ciudadano, así como ex funcionarios del gobierno capitalino, se sumaron a su designación, el candidato busca ser el próximo jefe de gobierno de la Ciudad de México y consideró que sus adversarios se están poniendo nerviosos.

"Va por la Ciudad de México"

El candidato de la coalición PRI-PAN y PRD tuvo un encuentro con miembros de las Comisiones de Participación Comunitaria, en el deportivo Constituyentes, ubicado en la alcaldía Miguel Hidalgo.

En señal de apoyo, un ex servidor público de la Coordinación General de Participación Ciudadana de la CDMX, se quitó el chaleco de la institución capitalina y se puso una playera con la leyenda "Taboada, el cambio viene".

"Mi nombre es Francisco Rueda, de igual manera yo trabajé igual con mi compañera ahí en Participación Ciudadana, pero de ver la porquería que hacen con los programas sociales, nada más se benefician ellos mismos, los que son de PC y de Morena, son para ellos nada más, por eso es un asco estar ahí, por eso desde este momento me quito el chaleco también yo, vamos a apoyar al próximo jefe de gobierno", expuso.

Emilio Calderón, quien encabeza la organización "Todos somos chilangos", la cual apoyó a Marcelo Ebrard en la elección interna de Morena, también mostró su respaldo a la candidatura de Taboada, al igual que otros militantes locales del partido naranja. Al tomar la palabra, el candidato del Taboada agradeció los apoyos.

"Quiero empezar agradeciendo, porque hoy aquí hay una representación de Movimiento Ciudadano, de Morena, y de muchos liderazgos más que decidieron sumarse, inclusive algunos que andaban perdidos también allá en Morena y ya regresaron. Bienvenidos otra vez a un proyecto ganador.

"Este es un mensaje para muchos trabajadores, para muchos servidores de la nación que nos han buscado y nos han pedido que realmente les abramos la puerta de este proyecto, porque no están de acuerdo en cómo están lucrando con la necesidad. Y decirles que, así como Francisco y Sara fueron valientes, que sean valientes y que se sumen al cambio. Quiero agradecer muchísimo, insisto, a todas estas sumas, porque hoy, hoy en día hacen este proyecto más fuerte", expuso.

El postulante recordó que el proyecto, Redes Sociales Progresistas se sumó a su campaña y pidió a los presentes ser voceros del cambio, confió en que ganará los comicios del próximo dos de junio.

"Vamos a ganar la Ciudad de México, por eso están nerviosos, les vamos a ganar el dos de junio, y necesitamos de todas y de todos ustedes, porque hoy, ustedes, con este mensaje, se vuelven voceros del cambio, y necesitamos que esas vocerías vayan casa por casa y nos ayuden para decirle a la gente en la ciudad y aquí en Miguel Hidalgo, que sí hay de otra. Que vamos a ganar la ciudad y la vamos a cambiar", señaló.

IAZD

Ofrece Clara Brugada construir otras cinco líneas del Cablebús

AZUCENA RANGEL CIUDAD DE MÉXICO

Clara Brugada, candidata de Morena, PT y Verde a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, ofreció construir cinco líneas del Cablebús en las alcaldías Tlalpan, Magdalena Contreras, Cuajimalpa y Álvaro Obregón.

Esas líneas "van a unir todas las barrancas, que tanto necesita la gente, son parte de las propuestas de movilidad" para zonas donde actualmente el transporte público es insuficiente, destacó.

Durante una asamblea territorial en Magdalena Contreras, la aspirante destacó que la actual administración capitalina ha logrado bajar 60 por ciento los delitos de alto impacto, además de que la percepción de inseguridad ha bajado y ahora la gente se siente más tranquila.

Mencionó que una de sus propuestas será aumentar el número de cámaras de vigilancia que operan en toda la CdMx, a fin de que ésta sea la ciudad más vigilada en toda América, incluso por arriba de Nueva York.

Sobre la falta de agua, Brugada aseguró que van a resolver este problema, ya que a diferencia de sus contrincantes ella no es una política tradicional que anda buscando cómo llegar al cargo más alto, sino que tendrá como tarea ir resolviendo los problemas desde lo más primordial.

"Hay que defender el espacio público y luchar para transformar", precisó.

Tlalpan, Magdalena Contreras, Cuajimalpa y Álvaro Obregón serán las alcaldías beneficiadas



La candidata morenista en asamblea informativa. CUARTOSCURO

